

TESTIMONIO DEL SANTUARIO PEREGRINO DE LA VIRGEN DE SCHOENSTAATT COMUNIDAD DE VALENCIA

Los misioneros de la Virgen Peregrina



Querida “Madre y Reina Tres veces Admirable de SCHOENSTAT”, queremos darte gracias por ser testigos de tu poder arrollador !!! de tu obra sublime en esta comunidad... desde tu humilde y sencillo Santuario Peregrino, donde tú, nuestra amada Reina y Madre, te haces PRESENTE, Y NOS TRAES contigo a LA TRINIDAD SANTA desde SCHOENSTAT, Gracias Madre por ser la GRAN INTERCESORA para que se derrame el Espíritu Santo sobre todos nosotros.

Desde nuestro Santuario Hogar de SCHOENSTAT, “Camino”, María nos envía como ella a ser Peregrinos.

Llegamos a esta comunidad desde Madrid, sin conocer a nadie, CONFIADOS EN LA DIVINA PROVIDENCIA, sin saber si llovería, si nos acogerían, que sería de nosotros, viviendo Peregrina como tu María, desde tu pequeño Santuario. A veces fuimos acogidos, otras rechazados, con fatiga, contra el viento y soportando la enfermedad, la incertidumbre, perdidos en esa cruz!, ese desarraigo que acompaña al Peregrino.... Y a la vez asistidos por un gran poder, dones, gracias y carismas!,... Como Santiago primer Peregrino, deja todo para seguir a Jesús y es testigo de la transfiguración, y de la Resurrección de la hija de Jairo!! Nos hemos encontrado con Dios, en una fraternidad multicultural sin barreras, caminando por los pueblos, visitando sacerdotes iglesias, alabándote y adorándote , ayunando , por esta comunidad de castellon, asumiendo el riesgo a la aventura por amor a ti, confiando en ti!.

Queremos agradecerte ser Faro, para estimular aquí un cambio social! Para llegar desde aquí a todos los continentes!... vemos en tu providencia tu voluntad de estar en zona costera con muchas nacionalidades, para así llegar con tu poder desde aquí a través de tu red de 200 santuarios esparcidos en los 5 continentes, a bendecir familiares y comunidades de residentes que viven en otros lugares, consagrándose a ti y peregrinando a santuarios en otros lugares, frutos de tus testimonios aquí, para enviarles a peregrinar y recibir las gracias extraordinarias de cobijamiento transformación y fecundidad apostólica que regalas al que peregrina a tus santuarios.

Gracias Madre por el calor y el cariño con que hemos sido acogidos nosotros y tu Madre!, por el si de tantos Misioneros, santos en tu iglesia, nos hemos sentido como en nuestro hogar!!!, gracias Madre por esos lazos fuertes, que has ido creando entre nosotros, misioneros y sacerdotes, por ser instrumento para llegar especialmente a laicos Pastores, con santas misiones y a los más atribulados has visitado enfermos, hospitales, médicos, enfermeros, incluso la Cárcel!... Has fortalecido la Fe, la formación, has impulsado a hacer ayuno, y consagrarse a ti, a laicos y pastores, has creado un nido, entre sacerdotes marianos, has unido, fortalecido, y afianzado grupos y comunidades que te alaban carismáticas, uniéndolo todo, pese a veces a sufrir un gran dolor.

Has entrado en residencias de ancianos, en un colegio para proteger a niños y familias, en el grupo de adoración Perpetua, tan necesaria para fortalecer la misión especialmente nocturna, incluso has llegado al obispado, nos asombra tu amor Madre!, ¿quien podría resistirse?... Triunfal ha sido tu entrada en tantos pueblos!, como te has ido extendiendo por la comarca, que grande eres Madre!!... con más de 45 santuarios hoy peregrinan, en tan solo 2 meses!. Levantas 2 imágenes, para

entronizar en 2 parroquias, a la virgen de Schoenstatt, con las gracias de sus santuarios, nos unes en misas cada 18 en los pueblos de la zonas, en rosarios adoración, pidiendo por intenciones comunes. Nunca habíamos presenciado una obra tan rápida y grande una pesca milagrosa!!!, no tenemos palabra para expresar el asombro ante tanto poder de lo alto.

Y que bonito Madre, cuántos tantos testimonios de tus gracias, de tu presencia!!!, queremos hoy darte gracias por todos ellos!:

- Una mujer maltratada acogida por un Sacerdote, que nunca había acogido a nadie, atea se confiesa, gracia de fecundidad....
- Como las personas, quieren quedarse tu santuario!, cuando están cerrados a otras realidades de la iglesia, se abre a recibirte.
- Varios años sin entrar en casa de familiar, entro con la virgen peregrina, y nace de nuevo nuestro vinculo, los niños de rodillas rezando y dándola besos!!,
- mi perro nunca ladra, y cuando llega lo hace, parece que siente su presencia.
- Llega una posible oferta de la virgen con el nombre de schoenstatt con la virgen en casa
- Después de algún tiempo en paro ya dejo de cobrar, preocupada por ello, 3 meses despues de empezar a recibirla cada semana, me contratan para llevar peregrinaciones católicas,
- Persona sin trabajo, le pide y le da trabajo para 3 días, justo los q le llega, y la virgen se lo da.
- Persona evangélica enferma que no cree en la virgen, se lanza a recibirla y da testimonio, confiesa que le baja infección.
- Cuando entra siento Mucha paz
- Mas Unión familiar , al tener que vernos para pasarnos la virgen fortalece lazos entre nosotros
- Comienzo a ir a Misa diaria y mi Hernani también, recibiendo la virgen.
- Matrimonio a punto de ruptura, llega la virgen y les lleva a un retiro, vuelve la Unión matrimonial como hace tiempo.
- Se impulsa retiros en comunidades que no se habían hecho nunca y otras hacia tiempo
- Me llega la virgen justo cuando me acabo de consagrada a ella.
- Me llega la virgen 1 semana justo al comienzo de taller de consagración a María que dura un largo periodo.
- Me impulsa a hacer ayuno miercoles y viernes
- Me impulsa a hacer ayuno de 40 días.
- Me impulsa a hacer alabanzas y retiros carismáticos.
- Me impulsa a unirme a oración nocturna getsemani jueves noche.
- Enfermo en coma tras recibir la virgen 1 semana poco despues acompañados de noventa y oraciones, sale del coma.
- Me lleva a consagrarme en alianza de amor.

Cuantas sorpresas Señor, cuantos testimonios de tu amor en tantos hogares, que poderío, bendito seas señor!!! Gloria y alabanzas a ti por siempre !!! Has levantado y fortalecido a tu pueblo , desde tu santuario. Gracias Madre, por forjar tantos lazos amorosos entre nosotros, nos Vinculas con una Caridad sobrenatural, como hermanos de sangre a nosotras misioneros y creas grupos grupos y más grupos!!!!Que grande es tu Misericordia Señor, con esta comarca valenciana!!! Tú “ El Espíritu Santo derramándose con poder!!, tu espíritu de amor, que soplas y das vida !!!! Gloria!, gloria! Gloria!. Estamos maravillados al ver tu acción poderosa, cumplidas las promesas que nos has dado desde este “Santuario de Misericordia espiritual de la virgen de SCHOENSTAT,” que queremos conquistar para traer tu glorioso Reino a la tierra!!! unidos en “ Alianza de Amor”, contigo Madre.

Gracias Padre!, nos acechan los peligros, pero no nos tumban, porque tú, en un abrir y cerrar de ojos; destruyes, alejas, transformas; lo corrompido, lo pecaminoso, a los demonios, que huyen de tu presencia!!! por que tu habitas con nosotros desde tu Santuario!!!... Alabado seas !!! Bendito y alabado!!!Gracias por traernos a tú Madre; Maria, nuestra querida “*Madre y Reina, victoriosa y tres veces Admirable de SCHOENSTAT*”, que nos acompaña con su presencia, amándonos, perdonándonos, fortaleciéndonos , ayudándonos a salir del pecado, impulsándonos con sus gracias a conquistar esa *Gran misión* para la que tú infinito amor nos creo!!!

Te amamos o amor crucificado!, te veneramos Madre amorosa , dolorosa , *queremos unirnos a la cruz para seguir experimentando el TABOR!!!!*

Os animamos a todos a ser misioneros y a llevar el “Santuario de la Virgen Peregrina” hasta los confines de la tierra!... ayundando a los más necesitados.

Un siervo de María Jamas perecera.

Nada sin ti.... Nada sin nosotros.

Marzo 2023